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Das sich die Erde weiter dreht ist mir schon klar.
Eine reine Fussballarena wirst du aber nicht groß unterschiedlich bauen können,wenn du nah
ans Spielfeld willst gibt es kaum Möglichkeiten.
Ist eben meine Meinung,klar ist nicht alles toll in unserem Stadion,
ICH bin eben auch der Meinung das man nicht immer auf jeden Zug aufspringen muss ( klar hat
es viele Vorteile ),
allerdings gibt es für jedes Problem auch eine Lösung,so auch für den Fortbestand unseres
Stadions in der 1. Liga
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